

Der Eidgeniesser

Autor(en): **Bö [Böckli, Carl]**

Objektyp: **Illustration**

Zeitschrift: **Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin**

Band (Jahr): **88 (1962)**

Heft 3

PDF erstellt am: **23.04.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Rebelspalter

Nr. 3 Rorschach, den 17. Januar 1962 88. Jahrgang Erscheint jeden Mittwoch Preis 70 Rp.



DER EIDGENIESSER

Er chunnt sich suscht als Junior
Vom rote Zar im Kreml vor,
Doch schpillt er i diverse Fäll
De Junior vom Wilhelm Tell.

Das sogenannte «Schweizerische Komitee der kantonalen Vereinigungen der Alten, Invaliden, Witwen und Waisen», das die Lancierung einer Volksinitiative zugunsten der sechsten AHV-Revision angekündigt hat, wird von der «Association des vieillards, invalides, veuves et orphelins» (AVIVO) getragen, einer Organisation, die unter kommunistischem Einfluß steht. Unter den maßgebenden Mitgliedern verschiedener kantonalen Sektionen der AVIVO finden sich aktive PdA-Kommunisten.